



SÍNTOMAS DE LA DISFUNCIÓN SEXUAL MASCULINA

Los síntomas previos y posteriores al tratamiento de los tumores pélvicos o genitourinarios que se pueden presentar son:

- Disfunción eréctil o disminución en la rigidez de las erecciones: consiste en la incapacidad de conseguir o mantener la rigidez adecuada en el pene para mantener relaciones sexuales satisfactorias y es el efecto secundario más frecuente tras el tratamiento médico de estos tumores (cirugía, radioterapia, quimioterapia y hormonoterapia).
- Cambios en la forma y longitud del pene: Tanto la cirugía como la radioterapia pueden afectar
- Alteraciones en el deseo sexual y en el orgasmo: El tratamiento de estos tumores puede alterar la anatomía, los niveles hormonales y la salud mental. La suma de estas alteraciones (anatómicas, hormonales y psicológicas) contribuyen al mal funcionamiento de estos dos mecanismos o vías.
- Alteraciones en la eyaculación: Los diferentes componentes del semen se producen en distintos niveles por lo que cualquier alteración en estos puntos altera la eyaculación. Es importante recordar que es posible tener un orgasmo sin eyacular.
- Infertilidad: En caso de imposibilidad para eyacular o deseo genésico no cumplido informe a su médico para ofrecerles las diferentes opciones de preservación de semen.